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COMUNE DI PALERMO
IV CIRCOSCRIZIONE
Verbale della seduta del 02/07 / 12013

L'anno duemilatredici. il giorno due del mese di luglio, in Palermo, nella Sala Consiliare della sede

Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana rìo 95, si è riunito il Consiglio
Circoscrizionale, convocato dal Presidente, con avviso n. 1478 del 25106/2013, ai sensi delle
vigenti noffne di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti
iscritti all'O.d.G.
Alle ore llz20 il Presidente Silvio Moncada assume la direzione dei lavori doaula e invita il
segretario, l'Esp.to Amm.vo P.O. Maria Alba Pappalardo a eseguire I'appelloo al termine del
quale sono assenti i consiglieri Buccola, Buscemio Lepre e Schiera per cui, vigendo il numero
legale, apre la seduta nominando scrutatori i consiglieri Fanciuso, Potenza e Ruggiero.
Alle ore llz22 entra il cons. Buscemi.
Il Presidente inizia la seduta comunicando di avere partecipato, insieme ai consiglieri Abbate,
Potenza e Tuzzolino, a un incontro indetto dal Dott. Galvano, dirigente del SUAP, che ha avuto per
tema la riorganizzazione, su proposta dell'Assessorato Attività Produttive, dei mercati rionali con la
ricerca di un'area per la creazione di un unico mercato per ogni circoscrizione. A tale proposta e in
accordo con i suddetti consiglieri, ha dato parere assolutamente contrario perché con ciò s

snaturerebbe la natura stessa dei mercati rionali. E' stato sollecitato lo spostamento dei mercatini da

viale Maria SS Mediatrice in via G. Mule' e da via Libero Grassi al parcheggio adiacente.

All'incontro erano presenti anche le rappresentanze sindacali. Informa di avere ottenuto
assicurazione dal Dott. Marchese che il transito di Porta Nuova sarà ripreso entro la prossima

settimana. Fa presente che in settimana avrà un incontro con i Dirigenti dell'AMAT a proposito
delle linee soppresse che interessano i quartieri di Borgo Molara e Boccadifalco.
Dopo le comunicazioni del Presidente, intervengono i consiglieri.

Vice Pres. Abbate - Comunica di avere fatto, insieme al cons. Ruggiero, un sopralluogo
alla scuola Bonanno in cui il primo piano è chiuso per la caduta di parte del tetto. Sono state fatte
diverse note ma nessuno ha risposto. A settembre si rischia la chiusura totale della scuola. Chiede al

Presidente di organizzare un incontro in Sede con i responsabili comunali competenti.
Cons. Buscemi - Dice che circa un mese fa',haformalizzato una richiesta per la creazione

di uno scivolo per disabili nella scuola Bonanno, ma nessuno è intervenuto. Si sente "accantonato".
All'interno della scuola vi è già uno scivolo. Nelle condizioni in cui si trova la struttura, non è più
possibile mandare iragazzini a scuola. Chiede che si facciano degli interventi urgenti per garantire

la sianezza dei bambini.
Alle ore 11:30 entra il cons. Schiera.

Vice Pres. Abbate - Rende noto che dopo tante note di richieste, finalmente stamane è

stato fatto un sopralluogo da parte dei tecnici del Comune e che il problema della scuola coinvolge
tutto il Consiglio Circoscrizionale.

Cons. Buscemi - Invita tutto il Consiglio ad affrontare le problematiche della scuola.

Segr. Pappalardo - Precisa che trattandosi di una scuola comunale, l'attore principale è il
Dirigente Scolastico per cui deve essere 1o Stesso a occuparsi personalmente dei problemi di messa

in sicurezza. Il Consiglio puo supportare il lavoro del Dirigente.
Alle ore 11:35 esce il cons. Tuzzolino.

Pres. Moncada - L'attivazione per la messa rn sicurezza della scuola in primis è compito

del Dirigente Scolastico. Lo scivolo per disabili all'estemo della scuola già esiste. Precisa che

nessuno vuole "accantonare" le richieste fatte dal cons. Buscemi. I1 Consiglio non può intervenire
per i lavori interni alla scuola perché non ha la competenza. La Circoscrizione può solo fare da

tramite. Porta ad esempio gli stalli esterni per disabili eseguiti davanti alla scuola che, essendo di

competenza della Circoscrizione, dalla Stessa sono stati richiesti.



Cons. Fanciuso - Lamenta la sospensione della linea AMAT n.906 che serve la zona di
Molara.

Cons. Abbonato - Ritiene che la soppressione delle linee AMAT n. 906 e n.923 è un
problema da attenzionare. L'AMAT non può sospendere delle linee importanti che collegano fra
loro le periferie, come per esempio Baida con Boccadifalco, rendendo difficoltoso soprattutto per
anziam e ammalati, raggiungere i servizi cittadini e il capolinea degli autobus che collegano con il
centro. Tutto questo senza nessun preavviso agli utenti. Si sente mortificato per la sospensione
attuatasenza preavviso agli utenti. A suo parere, lapianifrcazione del servizio eventualmente deve
comprendere tutte le linee, iniziando dal centro. Aveva annunciato atti clamorosi davanti alla sede

dell'AMAT. Spera di non dovere arrivare a tanto. Si augura che l'incontro annunciato dal
Presidente possa far sì che siano ripristinate le linee soppresse. Comunica che in via Ruffo di
Calabria la discarica ha ridotto la strada a un'unica corsia di transito.

Cons. Mancuso - Comunica che in seguito all'invio di segnalazioni, nel mercatino di via
Titone non sono stati istallati stalli abusivi. A proposito delle linee di autobus, precisa che l'AMAT
poiché svolge un servizio pubblico, non può sopprimere le linee.

Cons. Reina - Informa che la notte scorsa è iniziato il rifacimento delle strisce pedonali in
via Paruta.

Cons. Ciprì - Dice che sarebbe opporluno chiedere per iscritto I'ufîcialità e il perché le
linee 906 e 923 sono state soppresse senza nessun preawiso. Per ciò che riguarda la scuola
Bonanno si puo intervenire a supporlo delle richieste avanzate dal Dirigente Scolastico.

Cons. Di Vincenti - Dice che malgrado diverse note inviate, al mercato di via L. Grassi
non è stato ancora risolto il problema dei mercatari che buttano i loro rifiuti nella villetta adiacente.

Cons. Potenza - Per quanto riguarda la soppressione delle linee AMAT, sarebbe oppoftuno
organizzare un sit-in di protesta coinvolgendo i residenti di Boccadifalco e Borgo Molara.
Terminati gli interventi, il Presidente mette in discussione la proposta di deliberazione n.12 del
Presidente della IV Circoscrizione inerente alla revoca della delibera del Consiglio della IV
Circoscrizione n. 47 del23l04l20l3 avente per tema "La Notte Bianca del Parco 2013".

Il Segretario legge la proposta.
Non essendovi nessuna discussione in proposito, alle ore 12:05 la proposta è messa in votazione
per appello nominale, il cui esito è:

Presenti 10

Assenti 06 (Buccola, BuscemirFazio, Lepre, Mancuso e Tuzzolino)
Favorevoli 10

Contrari 00
La proposta di revoca è approvata all'unanimità dei presenti.
Dopo, il Presidente pone in discussione la proposta di deliberazione
IV Circoscrizione: o'La Notte Bianca al Parco Cassarà".

Il Segretario legge il contenuto della proposta.
Alle ore l2 l0, la suddetta proposta di deliberazione è messa
nominale con il seguente esito:
Presenti
Assenti

10

06 (Buccola, Buscemio Fazio, Lepreo Schiera e Tuzzolino)

n.13 del Presidente della

a votazione per appello

Favorer-oli 10

Contrari 00
La proposta di delitrerazione è approvata all'unanimità dei presenti.
i1 Presidente comunica che per domani pomeriggío tutti i presidenti di Circoscrizione saranno

convocati dall'Ass.re Abbonato e dall'Ass.re Catania per capire se ci sono le condizioni di stabilire
Jei capitoli di spesa.

{lle ore 12:12 il Presidente chiude la seduta.
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